

El joven alemán está en esta prisión turca desde hace dos meses.

✓ Acusado de abusos durante sus vacaciones

Joven alemán encarcelado por galán

◆ **EFE**

Berlín, Alemania

.....
Un joven alemán de 17 años está encarcelado desde hace dos meses en una cárcel turca, después de que los padres de una inglesa, de 13 años, a la que el muchacho conoció

en vacaciones en Turquía, lo acusaron de abusos sexuales. Autoridades alemanas dicen que ambos jóvenes entablaron relación durante las vacaciones de Pascua, pero remarcaron que ambos han negado los supuestos abusos y han insistido en que sólo "coquetearon".

.....